

Der Verein Haus Lörick e. V. wurde 1965 von Düsseldorfer Bürgern gegründet.

Im Oktober 1969 eröffnet er am Grevenbroicher Weg im Stadtteil Lörick sein erstes Wohnstift, das den Namen des Stadtteils trägt.

Mit den Wohnstiften Haus Horst in Hilden und Königshof in Mettmann verfügt der Verein über mehr als 800 Wohnungen und über 100 stationäre Pflegeplätze.

Kerngeschäft ist ein Service-Wohnen im Premiumbereich mit vielfältigen kulturellen Angeboten, die ein selbstbestimmtes Wohnen und Leben im Alter ermöglichen.

Projektpartner von ÖKOPROFIT ist das Wohnstift Haus Lörick mit mehr als 450 Wohneinheiten, eigener Restauration, einem Konzert- und Theatersaal, einem Hallenbad, einer eigenen Restauration, einer Praxis für Physiotherapie, einem Selbstbedienungsladen, einer Filiale der Stadtparkasse Düsseldorf, einem eigenen ambulanten Pflegedienst und einem einzigartigen Landschaftspark.

Wir sind ein Ausbildungsbetrieb für verschiedene Ausbildungsberufe und bieten die Möglichkeit eines dualen Studiums. Derzeit beschäftigen wir an diesem Standort ca. 160 Mitarbeiter.

Da wir ein energieintensiver Betrieb sind, streben wir Energieeffizienz an. Wir möchten Bewohner und Mitarbeiter zu einem Ressourcen orientierten Umgang bewegen und schulen. Die Verbesserung unserer CO2-Bilanz steht ganz oben auf unserer Agenda. Sukzessive wollen wir Flächen entsiegeln und zu einer grünen Lunge im Stadtteil werden. Um das zu erreichen, bedarf es fundierter Analysen und Kennzahlen für die zu treffenden notwendigen Entscheidungen.

Wir erhoffen uns durch die Teilnahme an diesem Projekt die notwendige Unterstützung und die Bildung eines Netzwerkes für die Zukunft.

Projektleitung:

Jessika Schulting

Wirtschaftsabteilung

Jessika.schulting@haus-loerick.de